

TELC入学

オリエンテーション

6月22日(月)にTELCのオリエンテーションが開催されました。TELCのマネージャーたちからのご挨拶の後、TELCに在籍する学生が利用できるサービスや、オンライン授業受講に関する注意事項などについて説明されました。



TELCのマネージャーたち

クラス分けテスト

オリエンテーションの後、6月22日(月)、23日(火)にかけてTELCのクラス分けテストが実施されました。ビデオ会議ツールを用いて、英文法・リーディングテスト、ライティングテスト、スピーキングテストが行われ、同テスト結果をふまて、学生たちは英語力別に5つのクラスに分けられました。



↑ライティングテスト開始前に、TELCの先生からメールで送られた問題を確認する学生たち

1 on 1 Conversation Session

6月5日(金)から、SS0と各学生が毎週10~15分間、音声通話機能を用いてマンツーマンで英会話をする1 on 1 Conversation Sessionを行っています。ビデオ通話と異なり、対話相手の顔が見えない環境での英会話は慣れないこともあるようですが、1対1で日常英会話を練習する良い機会になっているようです。

6月29日(月)から、学生たちはTELCの正規英語コースを日本からオンラインで受講開始しました。正規オンライン授業開始に備えて、TELCでは13期生を対象にオンライントライアル授業やオリエンテーション、クラス分けテストが行われました。

オンライン授業

4月28日(火)から6月26日(金)の間、学生たちは、TELCが13期生のために特別に開講してくださった週2回のオンライントライアル授業を受講しました。6月29日(月)から開始したTELCの正規英語コースは、月曜日から金曜日まで毎週5日間、日本時間午前8時30分から午後1時30分まで、途中1時間の休憩をはさみ、1日4時間オンラインで授業が開講されています。各クラスには、13期生以外にも他国出身の学生も所属しています。



↑トライアル授業の様子

目標策定ワークショップ

6月30日(火)、7月1日(水)、2日(木)の3日間にかけて、TELCのクラス別に目標策定のためのワークショップを行い、12月までにTELCを修了するための「目標と計画」について考えました。「目標を作ること」「それに向かって実行すること」の大切さと、今後TELCでどのように進級していけば年内にTELCを修了することができるのかを説明しました。学生たちは、年内の目標・計画および7月の宣言を設定してワークシートに記入し、メールでSS0に提出しました。今後、月初めに前月の目標達成度合いや当月の目標を記入して提出してもらい、目標を達成した学生をGCA便りで紹介します。

TAFE本科コース説明会

6月24日(水)、25日(木)にTAFE本科の映像メディア、ホスピタリティ、ツーリズム、イベント、ビジネスコースについて希望者を対象にコース説明会を行いました。各コースの特徴やキャンパスの選び方、過去のBGCA学生による各TAFE本科コース受講後の感想、留学生用のTAFE NSWウェブサイトの見方などをSSOが説明しました。

Screen and
Media

Facility @ St Leonards



↑ BGCA卒業生が撮影してくれた写真を用いて、キャンパス周辺の雰囲気や施設のイメージを伝えました。

ONLINE Language Exchange

引き続きオンラインランゲージエクステンジ参加者を募集し、現時点で19名の学生たちにパートナーを紹介しました。



現地の大学生とペアを組んだ学生たちは、週に数回オンラインビデオ会議でお互いに言語を教え合っているようです。

奨学生レポート

ベネッセ留学センター奨学生 廣野 倭佳菜

初めまして！今年度ベネッセ海外留学センターの奨学生として活動させて頂く、廣野倭佳菜です。嬉しいことに、GCA便りで生徒目線のコラムを書かせて頂くことと相成りました。これからの勉強生活、BGCAサポートを受けながら努力を重ねていきたいと思っております。



さて、今月は6月の英語学習について書いていきます。慣れないオンライン環境ですが、TELCのトライアル授業を受け、先生も気さくで穏やかな方ばかりで、英語の勉強も新しい言葉を知る楽しみを覚えました。また、渡航延期という厳しい状況の中でスピーキング力の向上に向け、SSOが毎週Speaking Sessionと1 on 1 Conversation Sessionを実施してくださいました。頭で瞬時に英文を作成する力がつき、以前より言葉が自然に口を衝いて出るようになったように感じます。TELCの正規授業を受けるにつれ、大変な事もあると思いますが、楽しめるように“顔晴って”いきたいと思っております！

第2回個人面談

7月6日(月)から9日(木)まで、第2回個人面談を行いました。今回は、主にTELCのオンライン授業開始後の英語学習や進路について話しました。



ビデオ会議でSSOと面談をしている様子

7月の誕生日

